



**P 3. HECHOS** SUSPENDEN OPERACIONES DE UNA EMPRESA VINCULADA A UN CASO DE LAVADO DE DINERO

Daniel González / El Siglo

# Lo dejaron tieso dentro de un carro



**CONDUCTOR DE PLATAFORMA DIGITAL ASESINADO EN RÍO ABAJO**

Era la madrugada del jueves cuando el carro estacionado en Altos del Río fue divisado por la Policía y en su interior encontraron el cadáver. Por este caso hay una persona detenida.

P 14. LA ROJA

Didier Magallón / El Siglo



**BALEAN A MENOR Y UNA NIÑA MUERE TRAS SER ATACADA POR UN PERRO** P 14. LA ROJA

Miguel Ángel Victoria / El Siglo



**CAPTURAN A UNO DE LOS ATRACADORES QUE MATARON A UN VIGILANTE** P 15. LA ROJA

**DESMANTELAN  
RED DE TRÁFICO  
DE PERSONAS  
EN LA ZONA  
FRONTERIZA** P 5. HECHOS



Elmer Quintero / El Siglo



**HOY ES VIERNES Y EL CUERPO LO SABE**  
*Pero mejor me quedo con ella en casa bien tranquilito, viendo películas*

**Segundo implicado en asesinato de ciclista irá al banquillo el próximo año**

ELMER QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**V**ictor Ferguson afrontará la justicia el 17 de noviembre de 2025, ante un tribunal de juicio, por el homicidio del ciclista Ángel Javier González Castebianco, ocurrido el 13 de noviembre de 2023 en David, provincia de Chiriquí.

La Fiscalía de Homicidios, logró que se admitan 86 pruebas en una audiencia de acusación realizada ayer. Estas incluyen declaraciones testimoniales, informes periciales, documentos clave y evidencias materiales que serán presentadas en el juicio oral.

El 13 de noviembre de 2023, Ángel Javier González Castebianco perdió la vida tras ser torturado y recibir un disparo. La autopsia confirmó que una herida causada por proyectil de arma de fuego fue la causa de su muerte.

Por este crimen ya se condenó a Juan Elías Peren a 30 años de prisión, tras un acuerdo de pena, por los delitos de homicidio agravado y



Elmer Quintero / El Siglo

**CASO**

**En noviembre del año pasado, el joven deportista fue torturado y asesinado de un balazo en la provincia de Chiriquí**

robo agravado.

Según los familiares, aún falta determinar si más personas estuvieron involucradas en el homicidio de González Castebianco.

La estrategia de la Fiscalía apunta a mostrar cómo se orquestó y ejecutó este acto violento, que dejó una profunda herida en la comunidad de David.

Mientras tanto, los familiares de la víctima claman por la verdad en torno a este caso que marcó sus vidas para siempre.

**Por segunda vez, Trump es la 'persona del año'**

REDACCIÓN  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**RECONOCIMIENTO.** La revista Time nombró al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, "persona del año", la segunda vez que recibe este galardón.

"Por organizar un regreso de proporciones históricas, por impulsar un realineamiento político único en una generación, por remodelar la presidencia estadounidense y alterar el papel de Estados

Unidos en el mundo, Donald Trump es la Persona del Año 2024 de Time", dijo la revista en un comunicado.

Trump, que venció a la vicepresidenta Kamala Harris en las elecciones del 5 de noviembre, aparece esta semana en la portada de la revista con su característica corbata roja y una pose pensativa.

Sam Jacobs, redactor jefe de Time, dijo que Trump era alguien que "para bien o para mal, tuvo la mayor influencia en las noticias de 2024".

